

Conferencia “Derechos Humanos de las personas con discapacidad”



1



A- A A+

10 de Abril del 2015

La CEDH invita a la comunidad universitaria y público en general, el próximo lunes 13 de abril a las 11:30 horas a la conferencia “*Derechos Humanos de las personas con discapacidad*”,

que busca concientizar a las y los asistentes sobre los derechos de las personas que viven con discapacidad; este evento, tendrá lugar en la sala de eventos del Centro de la Comunidad Universitaria (CCU), de la Universidad de Monterrey (UDEM).

De acuerdo a la Organización Mundial de la Salud, las personas con discapacidad son aquellas que sufren de manera temporal o permanente la restricción o ausencia de alguna de las facultades físicas, mentales o sensoriales de todo ser humano.

Conforme a datos proporcionados por el Instituto Nacional de Estadística Geográfica e Informática (INEGI) en México, las personas que tienen algún tipo de discapacidad son 5 millones 739 mil 270, lo que representa 5.1% de la población total.

La ONU señala un marco jurídico para la defensa de los derechos de las personas con discapacidad y se encuentra principalmente en la Convención sobre los derechos de las personas con discapacidad y en su Protocolo Facultativo, (firmado por México el 30 de marzo de 2007 y ratificado el 17 de diciembre de 2007), que implica el comienzo de una nueva era en la

promoción, defensa y protección de los derechos de las personas con discapacidad que adquiere mayor fuerza debido a la reforma constitucional en materia de derechos humanos publicada en el Diario Oficial de la Federación el 10 de junio de 2011.

En el marco jurídico de Nuevo León, contamos además con la Ley de Personas con Discapacidad del Estado de Nuevo León, publicada el 8 de marzo de 2006 (última reforma 03 de julio de 2014), la cual establece las bases para alcanzar la plena inclusión de las personas con discapacidad, en un marco de igualdad y de equiparación de oportunidades, en todos los ámbitos de la vida.

La CEDH promueve y protege los derechos de las personas con discapacidad. Los esperamos el próximo lunes.